

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 39 (2009)
Heft: 1

Artikel: Vedette de la télé à 90 ans
Autor: Probst, Jean-Robert
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-828525>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Tous les samedis, découvrez une voix surprenante dans l'agenda de *Musicomax*, l'émission de la TSR destinée aux ados. Denise, 90 ans, fait ses premiers pas à la télévision.



JRP

Vedette de la télé à 90 ans

Bonjour les pétoles et les colinets. Ce soir, à Saignelégier, joueront Tafetas et les Moonraisers; ça va sentir la saucisse dans les amplis... Et puis, pour les chevelus, l'Amalgame d'Yverdon accueillera *Jack is dead...*» Denise, grand-maman en or massif, déroule l'agenda de *Musicomax* sur ce ton décalé durant trois minutes. Puis elle termine par une petite phrase qui marque les esprits: «Quand je me promène au marché en costume de bain une pièce, je fais encore tourner la tête à bien des hommes...» Mais qui est cette dame impertinente qui distille les bons mots sans se prendre au sérieux? «Je suis une grand-maman comme les autres, qui aime la vie et qui se sent bien au milieu des jeunes.»

Histoire de famille

Tout a commencé il y a deux ans, sur les ondes de Couleur 3. A la demande de son petit-fils Pierrick, fils d'Henri Dès, Denise, belle-mère du chanteur pour enfants, a accepté d'annoncer l'agenda des

spectacles pour la semaine à venir. Mais à une seule condition: «Il faut que Pierrick me lise les textes, avant que je les répète, car je suis malvoyante. Et puis, c'est lui qui les écrit. Parfois, il me fait dire des bêtises et même des horreurs, mais je trouve cela plutôt amusant.» Maintenant, elle participe à l'émission *Musicomax* qu'a créée Pierrick sur la TSR.

Ça maintient jeune

Denise n'avait jamais fait ni radio ni TV. «J'ai travaillé comme secrétaire et comptable. Je suis une femme de chiffres, je n'ai pas beaucoup d'imagination. Mais j'ai pris goût au spectacle grâce à la famille. Quand mes petits-enfants faisaient de la musique, j'allais parfois à leur concert... avec mes boules Quies.» Maintenant, tous les samedis, elle regarde son émission favorite. «Je dois mettre le nez sur mon écran plat pour voir quelque chose, mais j'entends parfaitement. J'aime bien le rock, j'ai beaucoup plus de peine avec le rap. De rester en contact avec l'actualité musicale, ça me maintient jeune.»

Dans son village, Denise est devenue une vedette et les voisins ne manquent pas de la taquiner. «Parfois Pierrick exagère un peu. Un jour, il m'a fait dire que je bronzaïs toute nue sur la terrasse de mon loft. Une autre fois, il m'a inventé des dizaines de maris. Cela pourrait devenir embarrassant, mais je le prends avec humour...» Cette vieille dame un peu indigne s'amuse beaucoup dans son nouveau rôle. Mieux, elle se prend au jeu. «Bon, ce n'est pas tout, dit-elle, à 90 ans, il me reste encore beaucoup de choses à faire dans la vie...» ■

«Musicomax»

Découvrez l'agenda de Denise dans l'émission *Musicomax*, présentée par Pierrick Destraz et Judith Repond. Au programme: présence d'un invité principal, interviews et séquences musicales de groupes suisses.

TSR2, les samedis à 15 h 45, rediffusion à 23 h 30.